



NATIONS UNIES

CONSEIL  
ECONOMIQUE  
ET SOCIAL



Distr.  
LIMITEE

E/CONF.69/L.16 (Abstract)  
29 juin 1977  
FRANCAIS  
ORIGINAL : ANGLAIS

---

TROISIEME CONFERENCE DES NATIONS UNIES SUR  
LA NORMALISATION DES NOMS GEOGRAPHIQUES  
Athènes, 17 août-7 septembre 1977  
Point 11 de l'ordre du jour provisoire.  
Traitement automatique des données

L'INFORMATISATION DES NOMS GEOGRAPHIQUES  
L'EXPERIENCE REALISEE AU QUEBEC<sup>x</sup>

Document présenté par le Canada

En 1971, la Commission géographique du Québec a demandé à l'Université Laval d'entreprendre une étude sur ordinateur des noms géographiques de la province en vue de fournir un accès immédiat à l'information et de créer une banque de données toponymiques permanente. Une fois cette banque établie en 1973, il a été possible d'examiner les corrélations qui existent entre différents paramètres relatifs aux termes génériques, de déterminer les types de noms selon les régions et de résoudre d'autres problèmes. Le fichier contient actuellement 75 000 noms, qui seront publiés en 1978 dans la deuxième édition du "Répertoire des noms géographiques". La banque sera continuellement mise à jour et de nouvelles données seront incorporées selon que de besoin.

-----

---

<sup>x</sup>Par J. Grenon-Roy.